




Immer zeitgemäß
Always up to date

//	Freiräume schaffen, intelligent organisieren – mit dem Rundfuß-Programm R60 ein leichtes Spiel! Gestalten Sie Ihren indi-

viduellen Arbeitsplatz nach Ihren Wünschen und Anforderungen. Ob in der Ausführung starr, stufenlos höheneinstellbar 

oder auch mobil – R60 macht immer eine gute Figur.

//	Creating free spaces, organising intelligently — an easy game with the round leg program R60! Design your individual work-

place according to your wishes and standards. Whether in rigid design, continuously height adjustable or mobile — R60 

creates a good impression at all times.
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Konsequent klassisch
Consistently classical

//	Auch bei komplexen Verkettungen ist dieses OKA Tischsystem die richtige Wahl. Durch die Nutzung von Ansatztischen er-

weitern Sie Ihre Arbeitsfläche. Die stabile Gestellkonstruktion sorgt dabei für ein Maximum an Beinfreiraum und ermöglicht 

sogar den Verzicht auf einen Gestellfuß. Entspanntes Arbeiten ist damit garantiert.

//	Even in complex linking configurations these OKA table system is the right option. The using of attachment tables enlarged 

your working place. The stable frame construction ensures maximum free leg-space and enabled the dispensation with a 

frame-feet. Easy working is guaranteed.



Modular und ausbaufähig
Modular and extendable

//	Phone, fax, e-mail, internet, videoconference - the modern office is a multimedia environment and this office program is a 

multifunctional counterpart. Conventional individual workplaces, linked configurations, large conference tables - there are 

no limits to the possible applications. OKA R60/Q50 is flexible, modular, extendable whenever needed, and designed to let 

your staff grow with their jobs.

// Telefon, Fax, E-Mail, Internet, Videokonferenz - modernes Arbeitsleben ist multimedial, dieses Büromöbelprogramm ist 

multifunktional. Vom klassischen Einzelarbeitsplatz über verkettete Konfigurationen bis zum großen Besprechungstisch 

sind den Einsatzmöglichkeiten keine Grenzen gesetzt. OKA R60/Q50 ist flexibel, modular und jederzeit ausbaufähig. Damit 

Mitarbeiter an Ihren Aufgaben wachsen können.
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Klare Strukturen
Clear Structures

//	Modern management structures require unconventional solutions: turn your workplace into a strategic commmunication-

centre! As a large surface table Q50 offers you space for work and official meetings on an equal basis. The separate height 

adjustable pedestal table guaranties your private sphere and creates clear structures. The integrated interface for electrical 

current and data turns your notebook into a presentation medium for communication-oriented decision making. Objective 

and reserved design means Q50 also captivates as single table or as conference facility.

// Moderne Management-Strukturen erfordern unkonventionelle Lösungen: Machen Sie Ihren Arbeitstisch zur strategischen 

Kommunikationszentrale! Q50 bietet Ihnen als Großflächentisch Raum für Arbeiten und Besprechungen gleichermaßen. 

Mit dem separaten Lift-Tisch erhalten Sie Ihre Privatsphäre und schaffen klare Strukturen. Die integrierte Schnittstelle für 

Strom und Daten macht aus Ihrem Notebook ein Präsentationsmedium für kommunikationsorientiertes Entscheiden. Durch 

sein sachliches und zurückhaltendes Design besticht Q50 aber auch als Einzeltisch oder Konferenzanlage.



Vielseitige Kombinationen 
Versatile Combinations

//	Perhaps the most important workplace in your company — with the DeskLine Counter projecting structure we offer you 

abundant space for the company-specific design of your reception area. Most different materials —from melamine to ve-

neer, glass and metal, chrome-plated or painted —combine all components with the table design of your choice and create 

an uninterrupted line of design in your company, from the Reception through Administrative processing to the Manage-

ment office through to the conference room.

// Der vielleicht wichtigste Arbeitsplatz in Ihrem Unternehmen – mit den DeskLine-Theken bieten wir Ihnen jede Menge Raum 

zur unternehmensspezifischen Gestaltung Ihres Empfangsbereichs. Unterschiedliche Materialien: von Melamin bis Furnier, 

Glas und Metall, verchromt oder lackiert. Kombinieren Sie alle Komponenten mit dem Tischdesign Ihrer Wahl und erzeu-

gen Sie dadurch eine durchgängige Gestaltungslinie in Ihrem Unternehmen – vom Empfang über die Sachbearbeitung zum 

Management-Büro bis hin zum Konferenzraum.
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Programmübersicht // Program overview

OKA R60/Q50 // OKA R60/Q50 OKA R60/Q50 für Desking // OKA R60/Q50 for Desking

Einzeltische // Stand-Alone Desks Verkettungsplatten // Linking Tops

Thekenvorbau (Tischhöhe 72 cm) // Reception screens (Desk height 72 cm)

B	 = Breite // width

H	 = Höhe // height

T	 = Tiefe // depth

D	 = Durchmesser // diameter
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